

**ANTONIO MAILLO** | ERASMUS EN PRÁCTICAS

“Trabajar en el extranjero es un gran plus para mi formación y mi currículum”

Ante la crisis económica de España, este joven estudiante de la Universidad de Salamanca ha optado por completar su formación realizando sus prácticas en una multinacional de París

R.D.L.**¿Por qué decide marcharse a París como Erasmus en prácticas?**

El año pasado ya estaba en París realizando una beca Erasmus en mi último año de carrera y se acercaba ese momento en el que no tienes un camino claro que seguir, en el que te tienes que buscar la vida, y vi que en París había ofertas realmente interesantes, así que me puse como loco a aprender francés y a echar currículos.

¿Y fue complicado lograr esta beca?

No fue nada difícil conseguir la beca, lo difícil fue conseguir el puesto en PriceMinister, la empresa en la que hago estas prácticas, ya que tuve que pasar una entrevista, una prueba de creatividad y un examen de Excel. Una vez obtenido el puesto, conseguir la beca fue fácil, gracias también al departamento de Relaciones Internacionales de la Universidad de Salamanca.

¿Y cómo valora esta experiencia?

Es una gran experiencia. Trabajar con verdaderos expertos del marketing es todo un privilegio para ir cogiendo una base en este mundo que me encanta. Luego, el hecho de tener que gestionar tu propio hogar, tus facturas, tu alimentación... te ayuda a madurar bastante. Y bueno, París es una ciudad frenética, siempre hay algo que hacer, algo que ver, alguien con quien tomar algo.

¿En qué consiste su trabajo?

Me encargo básicamente de crear una relación de fidelidad con los actuales clientes de nuestra página. Cada semana me encargo de seleccionar ofertas junto con el equipo comercial y diseñar la publicidad con el equipo gráfico que enviamos a nuestros 300.000 inscritos. Además me encargo de las campañas de marketing que lanzamos a lo largo del año.

¿Y económicamente, merece la pena?

Entre el salario, la beca Erasmus y otra beca que recibo del gobierno francés llego a ser completamente independiente. Lo cierto es que con un contrato indefinido en España no creo que llegara a la mitad de lo que recibo aquí, aunque también tenemos que tener en cuenta que el coste de la vida en París es mucho más alto.

¿Este tipo de becas favorecen la inserción laboral?

Por supuesto, trabajar en el extranjero es un gran plus para mi formación y mi currículum. Trabajar en un equipo internacional, hablar varios idiomas... son rasgos que describen a personas que están en el extranjero y cualquier empresa contrataría a gente con esas características.

¿Cuáles son sus expectativas de futuro?

Los jóvenes no podemos hablar de futuro, sino de ir sobreviviendo en el presente. Cuando acabe las prácticas, sinceramente, me gustaría quedarme en esta empresa, ya que tanto el equipo como el puesto que desempeño son muy interesantes.

LOS DETALLES**ÁMBITO DE LA ECONOMÍA.**

Antonio Maílló procede de Mogyarraz (Salamanca), tiene 22 años y ha estudiado Administración y Dirección de Empresas.

ÁREA DE TRABAJO.

Este Erasmus en prácticas está desarrollando su labor profesional en el ámbito del marketing, en una empresa dedicada al comercio electrónico como responsable de fidelización de clientes.



Antonio Maílló, en su puesto de trabajo en la empresa PriceMinister.